
JA - ABER WIR 
WERDEN AUCH 

KONSULTATIONEN MIT 
DEN FORSCHUNGS-

GRUPPEN 
ABHALTEN, UM 
ZUSÄTZLICHES ZUSÄTZLICHES 
FEEDBACK ZU 
SAMMELN.  

WIRD DER AUSSCHUSS 
FÜR BIOLOGISCHE 
SICHERHEIT EINEN 
BERICHT ÜBER DIE 
ERGEBNISSE 

VERÖFFENTLICHEN? 

VIELEN DANK, DASS 
SIE AN DER UMFRAGE 
ZUR JÄHRLICHEN 
ÜBERPRÜFUNG DER 
INSTITUTIONELLEN 

DUAL-USE 
FORSCHUNGSPOLITIK FORSCHUNGSPOLITIK 
TEILGENOMMEN 

HABEN.  

DUAL-USE 
PROBLEME 

WERDEN DARIN 
ÜBERHAUPT 
NICHT 

ERWÄHNT. 

ES IST AUCH 
ÜBERRA-

SCHEND, DASS 
DIESES PAPIER 
VERÖFFENT-
LICHT WURDE.

ICH KANN MIR NICHT 
VORSTELLEN, DASS 

JEMAND EIN 
SOLCHES EXPERIMENT 
HIER DURCHFÜHRT.

EVALUATION 2

LABOR FÜR MOLEKULARE GENETIK

ICH FRAGE MICH, WIE DER 
VORSCHLAG DIE DUAL-USE 

ÜBERPRÜFUNG 
BESTANDEN HAT.

ZU ZEIGEN, 
DASS ES 
MÖGLICH
IST… 

WAS HABEN SIE GEHOFFT 
MIT DIESEM EXPERIMENT 

ZU ERREICHEN? 

DASS JEMAND DIE 
FORSCHUNG 

WIEDERHOLT HAT, DIE 
VERSEHENTLICH EIN 
TÖDLICHERES 

MAUSPOCKENVIRUS 
HERVORGEBRACHT HERVORGEBRACHT 

HAT?

LEUTE, HABT IHR 
DAS PAPIER 

GELESEN, DAS ICH 
EUCH LETZTE 

NACHT GESCHICKT 
HABE?   

3 JAHRE SPÄTER


